

neurs dont les parents vivent en bonne intelligence. Les premiers sont en danger, même si le père ou la mère les aiment et prennent soin d'eux. Chacun des ex-conjoints voit dans l'autre non seulement un adversaire, mais aussi un ennemi de son enfant. Si l'un des parents exhorte l'enfant ou veut l'éduquer, il devient aux yeux de l'autre, méchant, cruel, funeste à l'enfant et il faut l'éloigner de sa présence. Souvent ces parents s'injurient, se méprisent devant les enfants et ainsi détruisent en eux tout amour et respect envers leurs auteurs.

En Hongrie, le nombre des divorces et des séparations a doublé depuis la guerre. J'en vois la cause surtout dans les mariages irrédéchis. Beaucoup se marient en déclarant ouvertement que ce n'est pas pour la vie. Au lieu du sentiment du devoir et du respect mutuel, on court vers les plaisirs et la recherche des intérêts matériels. Lorsque la satiété survient, le mariage est dissout. Ces conceptions néfastes, sont malheureusement répandues dans toutes les classes de la société.

Le tribunal des enfants a beaucoup de difficultés du fait des parents qui vivent séparés.

J'estime que mon premier devoir est évidemment, en pareil cas, de rétablir la paix de la famille dispersée, ce qui ne réussit pas toujours. En tous cas, je tâche de faire comprendre aux parents qu'ils ne doivent pas reporter leur haine sur l'enfant et le scandaliser par leur conduite et par leur manière de vivre. Je m'applique à leur faire voir qu'une pareille conduite leur est aussi préjudiciable qu'à l'enfant. J'offre mon intervention et mon aide pour remédier à la situation et je prends en même temps les mesures nécessaires, dans l'intérêt du mineur. J'ai souvent constaté combien une pauvre âme ignorante, et même une nature grossière, éprouvée par les orages de la vie, peut être accessible à la douceur d'une voix

Lactància i destete tranquils,
sense diarrees, criant amb
llet anglesa

MILFO 12 0 | (1)
